

### 子育てフェスティバルを開催

9月28日、保健相談センターで「第2回子育てフェスティバル」を開催。子育て情報の展示や手作りおもちゃコーナー・人形劇などに、親子連れなど約2500人が来場しました。



### かかしまつりと市民ウォーク

9月7日から下旬まで、中新田と今泉の2会場で「かかしまつり」を開催。また、9月21日には「第8回えびな市民ウォーク」を実施。親子連れなど約500人の参加者が、市内の史跡や公園などを歩きました。



### 演劇で新しい自分発見

9月27日、中央公民館で、セカンドライフ生き生き塾「一緒に劇を演じてみませんか～新しい自分発見～」を開催。受講生30人が、発声法や喜怒哀楽の表現練習などを行いました。



### 市内最高齢者を訪問

9月19日、内野市長が市内最高齢で県内4位の平井ハツさん(112歳)を訪問し、お祝いの花束などを贈りました。



### ソバの苗に土寄せ

9月25日、今里の畑で「都市型農業推進事業」ソバの栽培を実施。耕運機などを使って、ソバの苗に土寄せ(根元に土をかける作業)を行いました。



### 海老名のまちづくりを考える

9月21日から、市内コミセンなど11会場で「市長タウンミーティング」を開催中。「えびなの現状と今後のまちづくり」をテーマに、市長と市民が直接、市政に関する意見を交わしています。



「えびなの森の木」登録は、鉢植えの木でも可能です。さて、わが家の庭にも鉢植えの木が並んでいます。子どもたちのク

#### 編集後記

クリスマスの飾り付けにはちょうど良い大きさなので、緑化だけでなく、思い出作りにも一役買ってくれています。(常)